
Der Vorsitzende teilte mit, dass es seitens eines Bürgers den Hinweis gegeben habe, 
dass die Niederschrift zu TOP 16 (Unterflurglascontainer) fehlerhaft sei. Der Vorsitzende 
bat die Schriftführerin darum, die Niederschrift zu überprüfen und den Fraktionen hierzu 
eine Rückmeldung zu geben. 
 
Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) sagte, es gehe, was die Eingabe des Bürgers 
betreffe, vielmehr darum, dass bezüglich der Zeitschiene für die Umsetzung der 
Unterflurglascontainer nicht deutlich geworden sei, wo welche Priorität gesetzt worden 
sei. Dies habe jedoch nichts mit der Niederschrift zu tun. Sie schlage vor, dies in der 
nächsten Sitzung noch einmal zu thematisieren. 
 
Der Vorsitzende sagte zu, den Vorschlag bei der Einladung zur nächsten Sitzung zu 
berücksichtigen. 


